

桐生西ロータリークラブ週報

2010-11年度RIテーマ

レイ・クリンギンスミスRI会長 地域を育み、大陸をつなぐ



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 片貝 良一 クラブ会報・雑誌委員長 岡田善孝
 幹事 近藤 幸利 委員 山岸泰男・松戸義澄

No. 1797

2011年1月28日発行

第1909例会 (2011・1・21) 報告

- | | |
|-------------------------|--------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 幹事報告 |
| 2. ロータリーソング | 8. 食 事 |
| 3. 来訪者紹介 | 9. 委員会報告 |
| 4. ベネファクター授与 | 10. クラブフォーラム |
| 5. マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与 | 11. 点 鐘 |
| 6. 会長報告 | |

◆ビジター

桐生赤城RC

田村浩道君

◆ベネファクター授与

須田真一君



◆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与



稲森幸雄君〈2回目〉、田崎武夫君〈初回〉
下井田秀一君〈2回目〉

◆会長報告

片貝会長

- 先週行われました理事会報告を致します。
 先ず、小野満徳彦君の会務分担を親睦委員とする事に致しました。次に、忘年家族会の募金は、桐生タイムス社を通じて寄贈することに致しました。また、疋田ガバナ一年度の地区協議会のホストクラブを当クラブが務める事を受諾しました。そして同ガバナ一年度の地区副幹事に現会長の私が選任されました。
- 本日の例会でクラブフォーラムを行います。CLPについて皆様のご理解をより深めて戴きたいと思致します。

◆幹事報告

近藤幹事

◇次例会はB方式です。(正午～昼食、点鐘12:30)

- ◇忘年家族会と新年初例会の写真を配布致しました。
- ◇忘年家族会の決算報告書を配布致しました。
- ◇2月のロータリーレートは1月同様1ドル84円です。
- ◇2010年手続要覧日本語版が完成し1冊日本事務局から送られてきました。ご入り用の方はまとめて注文しますので、事務局までお申し出下さい。
- ◇足利市民会館開催事業のご案内と「好きですまえばし第33号」が届いております。

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 2/28 桐生南RC 2/16 桐生中央RC 3/3
 桐生赤城RC 2/22 太田西RC 2/2、2/16
 前橋中央RC 2/23 沼田中央RC 3/31
 富岡RC 2/16 富岡かぶらRC 2/22

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 1/17 桐生南RC 1/12 桐生中央RC 1/6・13
 桐生赤城RC 12/18・1/11 足利RC 12/3、12/10、12/17、1/7
 栃尾RC 11/2、11/9、11/16、12/14、12/21、1/11

◆食事メニュー

1331キロカロリー

チキン南蛮、豆腐ときの子のとろろこんぶ、香の物、白飯、水菜とベーコンのサラダ、4種豆のスープ、苺杏仁

◆委員会報告

石川委員長

□出席委員会

総数50名(免除者9名の内5名出席の為4名を除く)
 出席率対象者46名、出席率対象者出席人数40名
 欠席者6名(内前マイク2名) 出席率91.30%
 前々例会修正出席率86.95% (最終欠席者6名)

□ニコニコBOX委員会

新木委員長

社会奉仕委員会の活動で収入があったので

社会奉仕委員会

ISO14001を認証取得致しました 田崎君
 江原会長エレクトご苦労様です 稲森君
 先週結婚祝いをいただいて 坪井君
 誕生祝いをいただいて 江原君
 ロト6で1000円当たりました 高森君
 天平楽府の協力ありがとうございました 正田君
 先週入会しました。宜しく願い致します 小野満君
 根本さんいつもお世話になります 霜村君

□ロータリー財団委員会

鳥嶋委員

江原会長エレクトご苦勞様です 稲森君
ベネファクター受賞おめでとうございます 福島君
先週結婚祝いをいただいて 坪井君
お世話になります 江原君
毎日寒いですね！ 田崎君
現在クラブの20周年記念誌を読んでいます。クラブ
の重みを日々感じているところです 高森君
赤城RCの田村さん、先日の法事ありがとうございました 花房君
先週入会しました。宜しくお願い致します 小野満君

□米山奨学委員会

小林委員

江原会長エレクトご苦勞様です 稲森君
先週結婚祝いをいただいて 坪井君
もうすぐノルマ達成です 田崎君
根本さん、ゆっくり、ほどほどに..... 高森君
遅ればせながら謹賀新年 齋藤君
先週入会しました。宜しくお願い致します 小野満君

◆クラブフォーラム

CLPに基づく委員会編成について



下井田秀一直前会長

片貝良一会長

クラブ・リーダーシップ・プラン（CLP）は、クラブを活性化するため、クラブに推奨される構造として、2004年RI理事会で承認されました。CLPは修正を加えて、どのクラブでも適応できる柔軟性を備えています。当クラブは、2006年9月29日の例会で、2007～2008年度からCLPを採用することを決定し、1部の修正を加えて2007年7月よりスタート致しました。

当クラブの場合、委員会編成に限っては、従来同様に、2つの委員会を兼務する会員が殆どで、専任でのクラブの活動が行えない状況であり、これではクラブの活性化につながらないのではとの意見があります。

そこで、この度、CLPに基づいた次年度以降の委員会構成を、全会員で討議するため、クラブフォーラムを開催致しました。

司会進行を近藤幸利幹事が務め、片貝良一会長が趣旨説明を行った後、下井田秀一直前会長が、そもそもCLPとはどういったものかを、パワーポイントを用いて説明されました。

その後、下井田直前会長曰く、クラブ活性化を行うという共通認識をクラブ会員全員が持つことが一番重要であり、その手段として方法を示しているのがCLPであり、CLPで最も重要視されていることが長期目標の策定と、それに基づいた年次目標の設定である。更に活発なコミュニケーションをとり、クラブ会員全員参加というのが、CLPの全容であり、委員会構成はその手段の1つに過ぎないとの事でした。

提案された次年度の委員会編成について、CLP採用を決定した当時の会長である羽鳥会員始め、いくつかの発言があり、時間切れとなり、更なる討議を、理事会を経た後、再度行うことになりました。

2011-12年度 RIテーマ発表される

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」



1月17日、2011年国際協議会の開会本会議において、カルヤン・パネルジーRI会長エレクトは次年度のRIテーマを発表し、ロータリアンの決意と内なる力を鼓舞しました。

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

「何かを成し遂げようと思うなら、ありとあらゆる知恵を振り絞らなければなりません。それには、まず自分自身の内側から始めるしかないのです。内に秘めた力を見出せば、世界各地で偉大なことを成し遂げることができます。自らを発見し、潜在的な力を引き出し、迷わず、ひるむことなく、『出でて奉仕し』、世界で博愛を広げて下さい。」と、パネルジー氏。

また「家族」が奉仕の原点となると強調します。「私たちの住む地域社会とは、単なる個人の集まりではなく、家族によって築かれています。一つ屋根の下に暮らし、互いを支え、助け合い、共に運命を分かち合っているのが、家族というものです。良き家族が、良き隣人となり、良き地域社会をつくるのです」と。

ポリオ撲滅、きれいで安全な水の提供、識字力の向上、明日のリーダーとなる青少年の育成などの活動を継続する重要性も強調します。

そして、「世界の変化を望むなら、あなた自身がその変化にならなければならない」というガンジーの言葉を引用して、「平和を望むなら、家庭に、地域社会に、自分自身の生活に平和をもたらすことから始めるのです。環境破壊に歯止めをかけ、子供の死亡率を減らし、飢えを減らしたいと望むなら、自分自身がこの変化の担い手とならなければなりません。それにはまず、自分自身の中にこそ変化を起こすことの必要性を認識しなければならないのです」と、語られました。

RIニュースより抜粋

忘年家族会の募金を寄贈

12月24日に開催された当クラブ忘年家族会で、前原榮一社会奉仕委員長とサンタクロースにふんじた片貝良一会長と近藤幸利幹事の3名で、お願いに廻って集めた募金32,008円を、桐生タイムス社を通じて、



福祉に役立てて戴くため、1月25日(火)会長幹事と坪井良行広報活動委員長が同社を訪問して、お渡しして参りました。

《次例会予告》

2月4日(金) 外部卓話

後藤克夫様 「5秒」で痛み軽くなる